



ホンキデアレ

校長室だより
NO. 7
令和3年9月22日
豊橋市立牟呂小学校

第1回 資源回収ありがとうございました

9月4日(土)、第1回の資源回収を行いました。地域のかたが安心して搬入ができるように、PTAの役員のかたがコロナ対策を工夫してくださりました。

28,320円の収益金につきましては、授業で使う器材や教材など、子どもたちの教育活動のために有効に使わせていただきます。ご協力いただきました皆様、PTA役員の皆様、ありがとうございました。

「津波」を想定した避難訓練を行いました

9月8日(水)の2時間目に避難訓練を実施しました。今回は、地震が発生し30分後に津波が学校に到達するという想定での訓練です。先日、防災危機管理課のかたを講師に招いた出前授業で、牟呂小校区が面している三河湾に押し寄せてくる津波の高さは、最大2.9mあり、地震発生から77分後に陸地に到達と予想されていることを教えていただきました。学校にいるときは、校舎の3階へ落ち着いて避難することが大事であるということでした。

この日も、地震の揺れがおさまったら運動場に行った避難。点呼後に校舎の3階へ移動する避難行動をとりました。みんな真剣に取り組み、「自分の命は自分で守る」ための訓練ができました。



4年生の「わくわく体験活動」

9月17日(金)に、4年生が「わくわく体験活動」で、視聴覚教育センターと豊橋市総合動植物公園に行きました。視聴覚教育センターでは、顕微鏡を使って微生物の観察とプラネタリウムを視聴しました。子どもたちが顕微鏡を操作する観察台には、ビニールシートの仕切りが設置され、コロナ対策がされていました。ボルボックス、プレファリスマ(ゾウリムシの仲間)を顕微鏡の操作を覚えながら観察しました。



微生物の不思議な動きや形、色を観察し、スケッチをしました。短い時間でしたが、顕微鏡の操作を身につけ、わくわくしながら理科の体験学習をしました。

運動会について(予定)

9月29日(水)に予定していた運動会を延期しています。今のところ、コロナ対策を講じながら、2学年ずつに分かれての開催を計画しています。

10月 8日(金) 5・6年生

11日(月) 3・4年生

12日(火) 1・2年生 ※3日間に分け、2時間目と3時間目を使う予定

正式なご案内については、緊急事態宣言が解除されてから配信します。